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近年、佐世保市への国際クルーズ船入港の増加に伴い、私どもの地元であります当九十九地区に

おいては、観光バスの往来が急増し、一般車両との離合の際には非常に危険性が増してきている状

況です。 

私ども地域住民の生活道路である県道「俵ヶ浦日野線」におきましては、対向車との衝突事故の

危険性が非常に高い道路となっており、大型バスに至っては中央線をはみ出さないと曲がれない危

険な状況下にあります。 

また、当地域は、米軍基地が隣接しており、緊急時の避難経路についても確保されていない状況

であり、更には、消防活動や救急活動などの緊急時の対応にも大変苦慮している現状でございま

す。既存の道路の改良では、終日片側交通規制が必須であることや全面通行止めの可能性もあるこ

とと地権者との交渉やその後の工事内容からしましても長期化するようにも聞き及んでいるため、

このようなことから抜本的な解消策にはつながらないと判断され、当該道路の改良に拘らず、新た

な道路（バイパス）建設を視野に入れた計画を推進していくため、この度、佐世保市長並びに長崎

県知事に愛宕地区自治協議会と九十九地区自治協議会の合同で要望書を提出しまた。 

経 過 

平成 30年 9月 県道俵ケ浦日野線道路拡幅に係る要望書を朝長市長に提出。 

同年    9月 柴山市議が県道俵ケ浦日野線について 9月議会一般質問 

同年   11月 九十九・愛宕地区自治協・県北振興局・市役所・警察等で現地調査後意見交換会 

令和元年  7月  佐世保市土木部長より道路拡幅に係る工事内容の説明会 

同年   7月 宮島県議・柴山市議・九十九・愛宕地区自治協との会議によりバイパスでの方向性 

同年   7月 県道俵ケ浦日野線バイパス道路建設を朝長市長に陳情 

同年   8月 同バイパス道路建設を県北振興局長に陳情 

同年   9月 同バイパス道路建設を朝長市長同行のもと中村知事・県議会議長に陳情 

 

 

 

 

市長への陳情 

県議会議長への陳情 

県知事（土木部長）への陳情 

裏面に続く 



８月１７日（土）船越第二グラウンドにおきまして、今年初めての九十九地区自治協議会

主催による「夏まつり」が開催されました。 

九十九地区８町内の皆さんと協働で作り上げた、地域の一大イベントで、沢山の方々のご

指導・ご協力をいただき、無事に「夏まつり」を迎えることができました。 

当日は天候にも恵まれ、１，０００名を超える方にご来場いただき、メインイベントであ

る打上花火で幕を閉じました。 

 

９月１日（日）に福岡県糸島市・宗像市方

面への視察研修旅行が実施されました。糸

島では『伊都国歴史博物館』を見学し、九州

の歴史の知見を深め、宗像では、『宗像大社』

を観光しました。 

地区役員との交流や情報交換などを図り

ながら、充実した時間を過ごすことができ

ました。 

九十九地区自治協「夏まつり」が開催されました！ 

令和元年度視察研修旅行 

ソーラン節 
ビール早飲み 

浴衣コンテスト 変面ショー 

「第３４回九十九地区自治協公民館まつり」を開催します 

◎ 日 時  １１月２４日（日）９：１５～１６：００ 

◎ 場 所  九十九地区公民館 

今年度も恒例の公民館まつりを開催します！地域の皆様の文化活動や作品など、たくさん

披露されます。出店などもありますので、どうぞご家族お揃いでお出かけください。 

 


